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Renouvellement de la flotte de Canadairs et lutte contre les incendies estivaux
Question écrite n° 8181

Texte de la question

Mme Monique Griseti attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur les retards de
renouvellement de la flotte aérienne de lutte contre les feux de forêts, alors même que les premières canicules
frappent la France en cet été 2025. En 2022, 72 000 hectares sont ravagés par des incendies en France, dans
cinquante départements. Le Président de la République lance alors un plan de « réarmement aérien d'urgence
». Il s'est alors engagé à renouveler intégralement la flotte française de Canadairs, en passant de 12 appareils
anciens à 16 avions neufs de nouvelle génération. Or selon la direction générale de la sécurité civile, aucun
appareil ne sera livré avant 2028. Dans ce contexte, les appareils en service, dont certains datent de plus de 30
ans, subissent une usure avancée et nécessitent des opérations de maintenance fréquentes. L'indisponibilité de
plusieurs d'entre eux a déjà été observée au cours des dernières saisons. Cela compromet la capacité
d'intervention rapide sur des départs de feu. Elle souhaite donc savoir comment le Gouvernement explique un
tel écart entre les annonces présidentielles et la réalité du calendrier de livraison, ainsi que les conséquences
cela peut avoir, dès cet été 2025, sur la sécurité des Provençaux et des territoires les plus exposés aux
incendies, alors que la saison s'annonce à haut risque. Elle demande également quelles mesures d'urgence
sont prévues pour garantir, malgré tout, une couverture aérienne suffisante du territoire, et quelles garanties le
Gouvernement peut fournir sur le respect des nouvelles échéances annoncées pour la livraison des avions.
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